

El Rey Tut te invita



Día 1: Llegada a El Cairo – Comienza tu sueño egipcio Oferta Especial: Visita Gratuita al GEM + 10% de Descuento en la Fecha Anunciada

Bienvenido a Egipto, una tierra eterna donde las maravillas antiguas y las leyendas vivas se entrelazan. A tu llegada al Aeropuerto Internacional de El Cairo, nuestro equipo te recibirá con una hospitalidad genuina y una sonrisa cálida, marcando el inicio de un viaje inolvidable.

Siente la suave calidez del aire egipcio mientras te adentras en la vibrante energía de la ciudad. Nos encargaremos de todos los trámites por ti—asistencia con el visado, aduanas y recogida de equipaje— para que puedas relajarte y comenzar a disfrutar de la magia desde el primer momento.

Luego, te trasladaremos en un vehículo privado de lujo con aire acondicionado hasta tu hotel en El Cairo. Allí podrás descansar, relajarte y prepararte para la aventura fascinante que te espera.

- ☼ Disfruta de una oferta exclusiva: una visita gratuita al Gran Museo Egipcio (GEM) durante tu viaje.
- → Y en la fecha anunciada, obtendrás un 10% de descuento en este extraordinario viaje.

Día 2: Cairo –Las Eternas Pirámides y Tu Regalo Exclusivo: Visita al Gran Museo Egipcio

Despierta y disfruta de un delicioso desayuno antes de partir hacia la majestuosa meseta de Guiza, donde las imponentes Pirámides de Keops, Kefrén y Micerino se elevan con orgullo sobre las arenas doradas — guardianes eternos del alma antigua de Egipto. Contempla la mirada enigmática de la Gran Esfinge, un centinela silencioso esculpido en piedra que susurra secretos faraónicos a través de los siglos.

Luego, visitarás el Gran Museo Egipcio (GEM) — una joya de arquitectura moderna que alberga los tesoros más deslumbrantes de Egipto, incluyendo la legendaria colección dorada del Rey Tutankamón. Aquí, la historia cobra vida en un entorno de elegancia, tecnología y asombro.

Almorzarás en un restaurante exclusivo con impresionantes vistas a las pirámides, o en un lugar refinado seleccionado por su autenticidad culinaria. Por la tarde, regresarás al hotel para descansar o disfrutar la ciudad a tu ritmo, empapándote del espíritu de esta metrópoli eterna.

Día 3: Rumbo a tu Santuario en el Nilo (Asuán o Luxor) Después del desayuno, te trasladarás al aeropuerto para volar hacia el sur, donde comienza tu crucero de lujo por el Nilo.

Si comienzas en Asuán:

A tu llegada, visitarás la impresionante Alta Presa, una maravilla de la ingeniería moderna que transformó para siempre la relación de Egipto con el Nilo. Luego explorarás el encantador Templo de Filae, dedicado a la diosa Isis, ubicado en una isla mística rodeada de aguas serenas.

A bordo de tu crucero de lujo, disfrutarás de un almuerzo gourmet mientras navegas suavemente por el río. Por la tarde, podrás dar un paseo en faluca alrededor de la Isla Elefantina, admirando el Mausoleo de Agha Khan y los Jardines Botánicos. Opcionalmente, puedes visitar el Pueblo Nubio para conocer su cultura vibrante y tradiciones ancestrales.

La jornada culmina con una cena a la luz de las velas bajo un cielo estrellado.

Si comienzas en Luxor:

Al llegar, te embarcarás en tu elegante crucero por el Nilo y disfrutarás de un almuerzo gourmet con vistas cautivadoras. Más tarde, visitarás los majestuosos Templos de Karnak y Luxor, complejos monumentales que celebran la gloria de la antigua Tebas. Camina entre columnas colosales y jeroglíficos sagrados mientras el sol se pone sobre estas ruinas eternas.

Finalizarás el día con una cena refinada a bordo y descanso en un entorno de lujo.

Día 4: Tesoros del Sur: Abu Simbel o Valle de los Reyes Desde Asuán:

Comenzarás el día con una excursión inolvidable a los legendarios Templos de Abu Simbel, donde las colosales estatuas de Ramsés II y la Reina Nefertari emergen majestuosas de las arenas del desierto. La luz de la mañana revela su grandeza eterna y la asombrosa maestría del arte faraónico.



El Rey Tut te invita



Regresarás al crucero para disfrutar de un almuerzo gourmet mientras navegas hacia Kom Ombo. Allí, explorarás el Templo de Sobek y Haroeris, un santuario dual único en su tipo, cuyos relieves sagrados cuentan historias de protección divina y sanación. Luego continuarás hacia Edfu, donde te espera una cena elegante a bordo. Pasarás la noche mecido por el suave ritmo del Nilo.

Desde Luxor:

Hoy descubrirás el impresionante Valle de los Reyes, necrópolis del Imperio Nuevo. Recorrerás la historia con acceso privilegiado a algunas de sus tumbas más emblemáticas, incluida la mítica tumba de Tutankamón. Luego visitarás el majestuoso Templo de Hatshepsut, una obra maestra tallada en los acantilados en honor a la faraona más poderosa de Egipto.

Antes de regresar al crucero, contemplarás los imponentes Colosos de Memnón, guardianes eternos de la ribera occidental. Al atardecer, el crucero zarpará hacia Esna, donde disfrutarás de una cena exquisita y una noche tranquila sobre el Nilo.

Día 5: El Legado del Dios Halcón – Templos de Horus y los Dioses Gemelos

Desde Asuán:

Después del desayuno, navegarás hacia Edfu para visitar el majestuoso Templo de Horus, uno de los mejor conservados del antiguo Egipto. Sus altas columnas y relieves detallados te envolverán en la poderosa energía del dios halcón, símbolo de realeza y protección divina. Luego continuarás tu travesía hacia Luxor, el corazón espiritual del Egipto faraónico. Al llegar, visitarás el impresionante Templo de Luxor, donde estatuas colosales y avenidas sagradas crean una atmósfera inolvidable. Al caer la noche, el templo se ilumina suavemente, transformándose en un escenario mágico que evoca la grandeza de otros tiempos.

Regresarás al crucero para disfrutar de una cena gourmet y pasar la noche a bordo, mecido por la calma del Nilo y el eco de la historia

Desde Luxor:

Zarparás hacia Edfu, donde explorarás el magnífico Templo de Horus, una obra monumental que ha resistido el paso del tiempo. Sus muros narran antiguos rituales y leyendas, envolviéndote en el esplendor del mundo faraónico. Más tarde, continuarás tu viaje hacia Kom Ombo, donde descubrirás el singular templo doble dedicado a Sobek y Haroeris (Horus el Viejo), una expresión arquitectónica de equilibrio entre opuestos, reflejada en su diseño simétrico y sus inscripciones sagradas.

Al atardecer, disfrutarás de una cena gourmet a bordo mientras navegas suavemente de regreso a Asuán, donde pasarás una noche tranquila rodeado de la serenidad del Nilo.

Día 6: Despedidas Sagradas – Leyendas de Tebas y el Espíritu de Isis

Desde Asuán:

Después de un delicioso desayuno, desembarque para una excursión exclusiva a algunos de los sitios más sagrados e impresionantes de Egipto.

Comience su recorrido en el Templo de Karnak, el mayor complejo religioso del mundo antiguo. Camine entre sus imponentes columnas y detallados grabados, cada uno adornado con símbolos e historias que resuenan a través de la rica historia de Egipto. Los vastos terrenos del templo ofrecen una visión cautivadora de la vida espiritual del antiguo Egipto.

Continúe hacia el Valle de los Reyes, donde descansan eternamente los faraones más poderosos de Egipto. Aquí, tendrá acceso especial a tumbas seleccionadas, donde pinturas murales vibrantes representan el viaje de los faraones hacia la otra vida. También puede optar por entrar en la famosa tumba de Tutankamón, un sitio de extraordinaria importancia histórica.

A continuación, visite el grandioso Templo de Hatshepsut, una notable obra maestra en terrazas dedicada a la gobernante femenina más poderosa de Egipto. Admire el diseño armonioso que se integra perfectamente en los acantilados, reflejando la fuerza y elegancia de esta reina visionaria.





Concluya el día con una visita a los imponentes Colosos de Memnón, dos estatuas monumentales que han permanecido como guardianes silenciosos de la necrópolis tebana durante miles de años, personificando la grandeza y el misterio del antiguo Egipto.

Después, traslado al Aeropuerto de Luxor para su vuelo de regreso a El Cairo.

Desde Luxor:

Disfrute del régimen de pensión completa a bordo del crucero.

Comience su día con una visita a la Gran Presa de Asuán. una maravilla de la ingeniería moderna que transformó la historia de Egipto y aprovechó el poder del Nilo para las futuras generaciones.

A continuación, viaje en barco hasta el encantador Templo de Philae, dedicado a la diosa Isis. Situado en una tranquila isla, el ambiente sereno y aislado de este templo lo convierte en uno de los lugares más hermosos de Egipto, evocando una sensación de paz y misticismo.

Por la tarde, relájese con un paseo en faluca alrededor de la Isla Elefantina, donde podrá disfrutar de vistas del Mausoleo de Aga Khan y los exuberantes Jardines Botánicos, capturando la belleza eterna del Nilo.

Para una experiencia cultural más profunda, considere una visita opcional a una aldea nubia. Aquí, podrá disfrutar de una auténtica interacción cultural con artesanos locales. descubriendo artesanías únicas y llevándose a casa una pieza hecha a mano como recuerdo.

Regrese al barco para una cena privada a la luz de las velas con vistas a las tranquilas aguas del Nilo. Pase la noche a bordo, inmerso en la magia del Nilo.

ía 7: Despedida del Nilo – Último Día en El Cairo Desde Asuán (ya en El Cairo):

Después de haber regresado del crucero el día anterior, disfrute de un día libre en El Cairo con múltiples visitas opcionales. Puede optar por:

Explorar el animado bazar de Khan el-Khalili, donde los aromas exóticos, las lámparas centelleantes y los sonidos tradicionales lo transportarán a otra época.

Visitar el Museo Nacional de la Civilización Egipcia, que alberga la famosa Sala de las Momias Reales y una vasta colección de objetos históricos.

Pasear por el encantador barrio de El Cairo Viejo, hogar de iglesias coptas, mezquitas históricas y sinagogas que narran la diversidad espiritual de Egipto.

Disfrutar de una cena-crucero por el Nilo, con vistas a la ciudad iluminada y espectáculos folklóricos tradicionales. Permítase vivir este último día a su manera, creando un cierre perfecto para este viaje inolvidable.

Desde Luxor:

Después de un desayuno tranquilo a bordo, desembarque para una excursión exclusiva a Abu Simbel, uno de los monumentos más impresionantes de Egipto. Este majestuoso complejo, tallado directamente en la roca, es un tributo eterno a Ramsés II y su amada reina Nefertari.

Explore con tranquilidad sus colosales estatuas y relieves detallados, admirando el arte y la ingeniería que lograron preservar este templo tras su reubicación. Su majestuosidad y simbolismo hacen de esta visita una experiencia única.

Tras la visita, traslado al Aeropuerto de Asuán para su vuelo de regreso a El Cairo.

A su llegada, un traslado privado lo llevará a su hotel para una última noche en la bulliciosa capital egipcia. Disfrute de una velada tranquila mientras reflexiona sobre todas las maravillas vividas en este viaje por la tierra de los faraones.

Día 8: Despedida de Egipto – Vuelo de regreso Después de un último desayuno en El Cairo, tendrás tiempo libre para relajarte o realizar actividades por tu cuenta, según el horario de tu vuelo. A la hora prevista, nuestro equipo te asistirá con el traslado privado al Aeropuerto Internacional de El Cairo para tomar tu vuelo de regreso a casa, llevando contigo recuerdos imborrables de un viaje lleno de historia, misterio y lujo.

¡Hasta pronto! Egipto te espera siempre.



El Rey Tut te invita -

Embárcate en una travesía de 8 días por lo mejor de Egipto, combinando la historia milenaria de El Cairo con la magia de un crucero de lujo por el Nilo. Explora las imponentes Pirámides de Guiza, la enigmática Esfinge, el Museo Egipcio y los bazares tradicionales. Navega desde Asuán hasta Luxor descubriendo templos legendarios como Filae, Abu Simbel, Kom Ombo, Edfu, Karnak y Luxor. Visita el mítico Valle de los Reyes y el majestuoso templo de Hatshepsut. Un viaje inolvidable donde la historia, el Nilo y la hospitalidad egipcia crearán recuerdos eternos.

El programa incluye:

- Asistencia a la llegada al Aeropuerto Internacional de El Cairo para los trámites de visado y aduana.
- Vuelos domésticos (Cairo-Asuán, Luxor-Cairo) o (Cairo-Luxor, Asuán-Cairo).
- 3 o 4 noches de alojamiento en El Cairo con desayuno.
- 4 o 3 noches en un crucero de 5 estrellas por el Nilo con pensión completa (bebidas no incluidas).
- Included Icon 1 almuerzo gourmet en un restaurante local seleccionado.
- Traslados privados de lujo entre todos los destinos y aeropuertos.
- Visitas según lo mencionado en el itinerario.

→ El programa no incluye:

- Vuelos internacionales.
- Visado 25 \$ (pagadero a la llegada).
- Propinas para conductores y personal del crucero 50 \$ por persona.
- Entradas al interior de las Pirámides y a la Tumba de Tutankamón.
- Excursiones opcionales y cualquier visita no mencionada en el programa.
- Bebidas y gastos personales.

Notas:

- El orden del itinerario puede modificarse por razones operativas, sin afectar el contenido total de las visitas programadas.
- Los hoteles y cruceros pueden ser sustituidos por otros de la misma categoría con previo aviso al cliente.